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Il mercato delle criptovalute in
Italia sta crescendo a una velocità
mai vista prima. Secondo gli ultimi
dati dell’OAM, 1,3 milioni di italiani
possiedono criptovalute come
Bitcoin, Ether e altri token. 
In totale, il valore di queste valute
arriva a oltre 2,2 miliardi di euro,
con un aumento dell'80% rispetto
all'anno scorso. Il volume delle
transazioni, cioè il valore totale
degli scambi di cripto, è di 10,4
miliardi di euro, con 18,2 milioni di
operazioni di acquisto e vendita.

Questi numeri rappresentano solo
le criptovalute conservate presso
intermediari registrati. Questo
indica che le criptovalute sono
ormai diffuse tra molti italiani e che
il settore sta crescendo
velocemente.

UNA CRESCITA RAPIDA
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GLI INVESTITORI E L’ETÀ MEDIA

Un dato interessante riguarda l'età
degli investitori: non sono solo i
giovani a interessarsi alle
criptovalute. Più del 35% degli
investitori ha oltre 40 anni,
possiede portafogli di valore tre
volte superiore rispetto agli under
40 e ha piani di investimento a
lungo termine.

Le prospettive future

Grazie alle nuove normative
europee, come il regolamento
MiCA, il mercato delle criptovalute
in Italia ha l'opportunità di
espandersi ancora. Le banche e
altre istituzioni finanziarie,
inizialmente caute, ora stanno
iniziando a entrare in questo
mercato. Questo scenario offre
opportunità soprattutto alle
banche tradizionali e alle
piattaforme di trading, che
possono offrire servizi più sicuri e
regolamentati.
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Con l’aumento della fiducia e della
sicurezza garantita dai nuovi
operatori, il numero di investitori
potrebbe continuare a crescere
rapidamente. Si prevede che nei
prossimi dieci anni il mercato delle
criptovalute manterrà una crescita
a due cifre, non solo in Italia, ma
anche in Europa e a livello globale.



Attualmente, il valore delle
criptovalute conservate sulle
piattaforme autorizzate in Italia è
di 2,2 miliardi di euro, a cui si
aggiungono altri 190 milioni di euro
pronti a essere convertiti in cripto.
In Italia, più di 1,9 milioni di persone
hanno un account presso uno dei
150 operatori registrati all’OAM, e di
questi, il 69,4% possiede
criptovalute.

La Diffusione delle Criptovalute in
Italia e il Confronto con gli USA

Il 2,7% della popolazione italiana
adulta possiede criptovalute,
mentre il 3,9% ha un account su
una piattaforma di cripto, anche
senza possederne attivamente.
Rispetto agli Stati Uniti, dove il 7%
della popolazione possiede
criptovalute, l'Italia mostra un
margine di crescita notevole.
Questo riflette l'interesse degli
americani per gli investimenti
tecnologici ad alto rischio, mentre
in Italia c'è una preferenza per gli
investimenti più tradizionali, come i
titoli di stato.

Questa differenza evidenzia il
potenziale di crescita del mercato
italiano, soprattutto per le
istituzioni finanziarie tradizionali,
che potrebbero ampliare i loro
servizi per rispondere a una
domanda ancora inespressa.

IL MERCATO CRIPTO ITALIANO
OGGI
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Negli ultimi quattro trimestri, il
settore delle criptovalute in Italia
ha visto una forte crescita, spinta
dall’aumento di valore del mercato
e dall’ingresso di operatori più
tradizionali. 
Questo ha portato a un aumento
nel numero di possessori di
criptovalute e nel valore totale
detenuto in valute digitali.
L’interesse per le cripto continua a
espandersi, con un numero
crescente di italiani che decidono
di investire in questo settore.

All'inizio, il mercato delle
criptovalute attraeva soprattutto i
giovani, ma oggi la situazione è
cambiata. Sebbene i Millennials
rappresentino ancora il 65% degli
utenti, gli investitori più maturi,
oltre i 40 anni, stanno diventando
sempre più rilevanti. Questo
mostra come le criptovalute stiano
diventando un investimento più
comune, anche tra persone con
una maggiore capacità di spesa.

IL PROFILO DELLA CLIENTELA
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La Distribuzione Demografica

I Millennials sono ancora la fascia
demografica più rappresentata,
seguiti dalla Generazione X (30%).
Gli over 60, invece, partecipano in
misura minore, probabilmente
perché trovano meno accessibili gli
strumenti tecnologici e
preferiscono investire attraverso
banche tradizionali, che ancora
non offrono servizi cripto.

Negli ultimi quattro trimestri, il
valore dei portafogli cripto degli
investitori è aumentato, in
particolare per la Generazione X
(+98%) e, in misura minore, per gli
over 60 (+78%). Tuttavia,
contrariamente alla tendenza
globale, il valore del patrimonio
cripto delle aziende italiane è
diminuito del 27%, fermandosi a
poco più di 100 milioni di euro.

Il divario generazionale

Gli investitori over 40, pur essendo
meno numerosi, hanno portafogli
più ricchi rispetto ai Millennials,
dimostrando che chi ha una
maggiore capacità finanziaria
tende a investire di più in cripto.
Questo fa sì che la Generazione X e
gli over 60 giochino un ruolo
importante nel mercato,
confermandosi come un gruppo di
investitori più stabili.

Investimenti delle Aziende: ancora
marginali

Le aziende, a differenza dei singoli
investitori, sono ancora poco
presenti nel mercato cripto. In
Italia, su circa 5 milioni di imprese,
solo 1.750 hanno deciso di investire
in criptovalute. Questo dato è
molto basso rispetto all’interesse
dimostrato dai privati e dalle
famiglie, che includono sempre più
spesso le cripto nei loro portafogli.

Le poche aziende che investono in
criptovalute mantengono saldi
piuttosto alti, con un valore medio
di 63.000 euro per azienda. Questo
suggerisce che le imprese vedono
ancora le cripto come una scelta di
investimento di nicchia e non
come una strategia diffusa.
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Il mercato delle criptovalute in
Italia è ancora giovane ma ha un
grande potenziale di crescita.
Perché questa crescita avvenga, è
fondamentale il ruolo delle banche
e degli operatori finanziari
tradizionali.

Negli ultimi anni, il valore delle
criptovalute possedute dagli
italiani e il numero di investitori
sono cresciuti rapidamente (+80%
e +58% rispettivamente nell’ultimo
anno). Questo riflette l'interesse
crescente per il settore, anche se,
per ora, gli investimenti medi
rimangono modesti.

Con una ricchezza totale delle
famiglie italiane che supera i 5.700
miliardi di euro, anche una piccola
porzione di questa cifra destinata
alle cripto potrebbe far crescere il
mercato italiano a oltre 140 miliardi
di euro, cioè più di 60 volte il suo
valore attuale. 

Per realizzare questa crescita,
servono regole chiare e una
maggiore integrazione delle
criptovalute nei servizi finanziari
tradizionali.

LE PROSPETTIVE PER IL FUTURO
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Nel 2024, nuove regolamentazioni
europee come il regolamento MiCA
e la legge di bilancio italiana hanno
reso il contesto per le cripto più
sicuro e accessibile. Questo
quadro normativo facilita l'ingresso
delle istituzioni finanziarie
tradizionali nel mondo cripto e
permette di offrire nuovi servizi ai
clienti.

Negli Stati Uniti, le criptovalute
stanno iniziando a essere integrate
nei mercati tradizionali, e questo
spinge banche e consulenti a
considerarle una scelta di
diversificazione degli investimenti.

In un contesto globale in cui le
criptovalute possono essere usate
come un "bene rifugio" durante
momenti di incertezza, alcune
potrebbero essere addirittura
adottate come asset di riserva da
banche centrali, un'idea che inizia a
sembrare possibile grazie ai
cambiamenti nelle normative.

REGOLE PIÙ CHIARE E
MAGGIORE FIDUCIA
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Opportunità per le Banche

La crescita del mercato cripto sta
attirando sempre più le banche
tradizionali. In Europa, il
regolamento MiCA ha dato un forte
impulso, portando molte istituzioni
finanziarie a iniziare a esplorare
questo settore attraverso progetti
pilota per servizi come la custodia
e l’accesso ai mercati cripto. Anche
in Italia, dopo un periodo di
prudenza, le banche stanno
mostrando interesse per il settore
delle criptovalute.

Le banche possono offrire ai clienti
una gamma di servizi cripto che
includono l’accesso ai mercati, la
custodia sicura degli asset, il
supporto fiscale e la consulenza
per gli investimenti. Questo
permette ai clienti di gestire tutte
le operazioni in un unico luogo
sicuro.

Un Beneficio per Tutti

Le criptovalute rappresentano una
nuova opportunità sia per i clienti
che per le banche. Per i clienti,
l’accesso tramite la banca offre
maggiore protezione, grazie alla
solidità dell'istituto bancario e ai
servizi di consulenza personalizzati.
Questo facilita una visione più
completa e sicura dei propri
investimenti.

Per la collettività, l'ingresso delle
banche nel settore delle
criptovalute può aiutare a ridurre le
frodi e a rendere il mercato più
trasparente. 
Infine, per le banche, questo nuovo
settore rappresenta una fonte di
ricavi addizionali e un’opportunità
per trattenere i capitali dei clienti,
che altrimenti potrebbero
spostarsi verso piattaforme
internazionali come Binance, che
gestisce miliardi di dollari in cripto.

OPPORTUNITÀ E BENEFICI
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COME UN CONSULENTE
FINANZIARIO PUÒ ESSERE UTILE
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La scelta di un consulente finanziario può rivelarsi cruciale per sfruttare
al meglio il settore delle criptovalute. 
Investire in questo campo senza una guida adeguata può esporre a rischi
significativi, a causa della volatilità e della complessità del mercato.
Rivolgersi a un consulente esperto, che comprenda le dinamiche in
continua evoluzione e le normative, è fondamentale per fare scelte
informate e proteggere i propri investimenti. Con il giusto supporto, è
possibile navigare con successo nel mondo delle criptovalute,
massimizzando le opportunità e minimizzando i rischi.

Il consulente finanziario, grazie a una visione esterna e obiettiva, è in
grado di affiancarti nel prendere decisioni ponderate e strategiche, al
riparo da possibili errori dettati dall'emotività.
Se sei un imprenditore, un libero professionista o un risparmiatore che
desidera costruire un piano finanziario sostenibile, il supporto di un
consulente ti permetterà di fare scelte informate e consapevoli. 

Contattami senza impegno per un primo colloquio.



https://loredananencetti.com/

loredana.nencetti@pfafineco.it

(+39) 345 601 0316
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